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Aprobado en Asamblea abierta 





Tras la asamblea abierta a la ciudadanía del pasado lunes 12 de noviembre, Sí Se Puede! decidió por amplia mayoría apoyar la aprobación de los presupuestos municipales 2018

Con un 79% de los votos favorables y tan solo un voto en contra, la asamblea convocada por el Grupo Municipal Sí Se Puede! Sanse para decidir el sentido del voto del mismo en el Pleno extraordinario de hoy para la aprobación del proyecto de Presupuestos Municipales 2018.

Sí Se Puede! Sanse colgó públicamente toda la documentación referente a estos presupuestos el pasado 2 de noviembre, el mismo día que se recibió desde el gobierno municipal, y ha mantenido una postura de total transparencia para que cualquier vecino o vecina de San Sebastián de los Reyes pudiera consultarlos, cosa que el tráfico de la página indica que se ha realizado asiduamente estos días.

Los miembros presentes en la asamblea del Grupo Municipal explicaron el proyecto de presupuestos y respondieron a todas las preguntas que los asistentes quisieron realizar sobre los mismos. De igual manera, se abstuvieron en la votación con el fin de evitar “condicionar el sentido del voto de los asistentes”.

“Una asamblea que ha podido estudiar durante diez días el proyecto de presupuestos y que ha tenido la oportunidad de solventar las dudas que pudieran haberse generado ha decidido en un sentido, y lo ha hecho por una mayoría bastante amplia. Esto no significa ni mucho menos un sentido acrítico del voto. Hay cosas que no nos gustan y que hemos denunciado, como la derivación de todos los fondos de participación ciudadana al proyecto de La Marina, que trataremos por todos los medios de que sea participativo. También hemos presentado una enmienda porque una de nuestras reclamaciones como era la realización del método de control de colonias felinas C.E.S. no se había incluido. En el otro lado también hay otras cosas que eran importantes, como la creación de empleo público o las inversiones del PIR que había que valorar. “ ha aclarado Iván Cardador, portavoz de la formación.
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